

Le message sans expéditeur

Lorsque le conférencier entra dans l'auditorium où des centaines de personnes s'étaient réunies pour l'entendre, un homme lui remit un billet soigneusement plié.

Pensant qu'il s'agissait d'une question, il glissa le papier dans sa poche et continua de se frayer un chemin jusqu'à l'estrade. Parvenu au pupitre, il déplia le papier et le lut. Sur le billet figurait un seul mot:

« Idiot ».

Il ne perdit pas contenance et, s'adressant à la foule, il dit:

- Déjà plusieurs fois dans ma vie, j'ai reçu des messages que l'expéditeur avait oublié de signer. Mais en entrant dans cette salle, il m'est arrivé quelque chose d'extraordinaire : on m'a remis une feuille portant un seul mot: « Idiot » ! C'est la première fois de ma vie, je reçois une lettre signée par un individu qui a oublié d'écrire le message.

Si vous utilisez ce texte, merci de mentionner sa source : www.metafora.ch